

Derbysieg im letzten Spiel des Jahres

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 04. Dezember 2012 um 19:16 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 04. Dezember 2012 um 19:27 Uhr



Im letzten Vorrundenspiel setzte sich die 4. Herren am Montagabend gegen den Lokalrivalen TuS Rheinböllen 3 mit 9:4 verdientermaßen durch. Der Grundstein zum Erfolg wurde in den Doppeln gelegt. Wolfgang Kräll/Norbert Ballbach und Lothar Breidenbach/Günter Emmel hatten bei ihren 3:0-Siegen nur wenig Mühe. Karl-Heinz Grundke/Manfred Franz mussten sich nur knapp mit 9:11 im fünften Satz der Rheinböllener Spitzenkombination beugen. In den Einzeln ging es dann allerdings nicht ganz so erfolgreich weiter. Zwar konnte zunächst Wolfgang durch ein ungefährdetes 3:0 im Duell der Abwehrspieler gegen Detlev Wickert den Vorsprung auf 3:1 ausbauen, doch dann siegte der Gast dreimal infolge, sodass die Städter erstmals in Führung ging.

Im hinteren Paarkreuz schlugen die Hausherren in der Römerhalle allerdings wieder zurück: Lothar und Günter ließen sich nicht den Schneid abkaufen und siegten beide mit 3:0. Nach dem zweiten souveränen Einzelsieg Wolfgangs im Anschluss zeigten sich auch Karl-Heinz, Kapitän Norbert (Foto) und Manfred von ihrer sportlich besseren Seite und konnten allesamt nach verlorenem ersten wenigstens ihr zweites Einzel zugunsten des TuS entscheiden. Nach sechs Einzelsiegen infolge war damit der 9:4-Gesamtsieg perfekt. Durch den Triumph gab man die rote Laterne in der 3. Kreisklasse Staffel 1 an Rheinböllen ab und belegt mit 4:8 Punkten den fünften beziehungsweise drittletzten Tabellenrang.